
 

 

REQUERIMENTO Nº 698/10 
De Informações 

 
 

“Quanto às multas arbitradas no 
Município”. 

 
 

Considerando-se que, este vereador foi procurado por 
diversos munícipes reclamando das autuações por infrações de trânsito 
que estão recebendo; 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 

1- Qual a média mensal de infrações registradas no Município 
atualmente?  

 
2- Em que local ocorre o maior número de autuações? 
 
3- Qual o valor médio das multas aplicadas, e qual a quantidade? 

 
4- Qual o valor já arrecadado? Qual o valor de multas a 

arrecadar? 
 

 
4-       Qual a percentagem desse valor é revertida ao Município? 

Como              esta sendo aplicado? 
 
 
5-       Demais informações que julgar pertinente. 

                                                                           
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de novembro de 2010. 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


